

# KIM

## Patroli Dialogis Polsek Cikembar Dapat Sambutan Positif dari Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Aug 1, 2023 - 17:34



*Patroli Dialogis Polsek Cikembar Dapat Sambutan Positif dari Warga*

*Sukabumi, 01 Agustus 2023* - Kapolsek Cikembar melaporkan bahwa Unit Patroli Polsek Cikembar telah melaksanakan Patroli R4 di wilayah hukum mereka pada hari Selasa, 01 Agustus 2023, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Patroli dilakukan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, geng motor, peredaran narkoba, miras, knalpot brong, serta upaya pencegahan terhadap tindakan kriminalitas seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Dalam pelaksanaan patroli, dua personel terlibat dalam misi ini, yaitu Aiptu Hendi dan Aipda Aditya. Mereka aktif bergerak di wilayah hukum Polsek Cikembar untuk melakukan patroli mobiling pada titik-titik dan jam rawan terjadinya gangguan kamtibmas.

Warga sangat mengapresiasi upaya dari Polsek Cikembar dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Bapak Ahmad (49), seorang warga setempat, menyatakan, "Kami merasa senang dan aman dengan adanya patroli dialogis seperti ini. Ini menunjukkan perhatian dan kepedulian polisi terhadap keamanan kami sebagai masyarakat."

Dalam patroli dialogis ini, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak pidana. Hal ini menjadi bagian dari upaya pencegahan terhadap tindakan kriminalitas seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Kapolres Sukabumi menyambut baik inisiatif dari Polsek Cikembar dalam melaksanakan patroli dialogis. "Kami berkomitmen untuk terus melindungi dan memberikan rasa aman kepada seluruh warga masyarakat. Patroli dialogis ini merupakan wujud konkret dari kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas," ujar Kapolres.

Situasi selama kegiatan patroli berlangsung dalam keadaan aman dan terkendali. Semoga patroli dialogis seperti ini terus dilakukan secara rutin, sehingga kerjasama yang baik antara polisi dan warga dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Cikembar.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.